

Revista Médica del Uruguay 25° Aniversario

La Revista Médica del Uruguay fue fundada hace 25 años. Nació en otros tiempos, en tiempos oscuros, ya instalada la dictadura.

El presidente del Sindicato Médico del Uruguay de entonces, Dr. José Pedro Cirillo, fue su gran impulsor. La revista surgió como un acto de reafirmación de la presencia del gremio, de legitimidad de su vigencia, como un acto de claridad y reunión desde nuestra especificidad, como un acto de civilización en tiempos de destrucción.

Esta decisión se inscribió en una de las mejores tradiciones del gremio desde su fundación: la protección y estímulo de la producción científica y su difusión.

Junto a la Revista Médica del Uruguay se recreó la Biblioteca "Dr. Alejandro Saráchaga", fruto del mismo fundamento.

Pasado el período dictatorial y la intervención del SMU, la Revista Médica ha retomado, otra vez en manos gremiales, un sostenido desarrollo que la ubica como la principal revista médica del país. Cuenta con un cuerpo editorial de alto volumen académico, la institución del arbitraje como exigencia de aceptación de trabajos, la inclusión en bases de datos internacionales.

La actuación en el área de la cultura médica es una de las vertientes de la política gremial de mayor importancia, impacto y responsabilidad que debe cumplir el SMU. Es una tarea constitutiva.

En el 25° aniversario de su fundación, corresponde agradecer al Dr. José Pedro Cirillo y a todos quienes en mayor o menor medida han contribuido a esta realización, que se inscribe ahora como una sólida presencia en el proceso cultural uruguayo.

*Dr. Juan Carlos Macedo
Presidente del SMU*